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Compte rendu de la réunion ACVS du 23 Août 2006  

à Villefranche 

                                             
PRESENTS : P. VALENTIN–     J.C. PASSAVY--  G. COLIN –  C. & P. LAVIEILLE –  J.C. 
CARRIER – B. LIGIER–   V. DUVERNAY-  J.VILLON      
 EXCUSES :    A. LEBARD–   G&M. FRACHE   
 
 1/  BILAN SAISON 2006 
Très bon bilan avec le record des points marqués par l’ACVS avec 436pts (4ème départemental et 13ème 
régional) et de très nombreuses sélections aux différents championnats de France. Le détail est 
disponible sur le site du club. Dommage de n’avoir que 12 poussins classés sur 60 licenciés. Pour 
2007, prévoir une compétition sur Trévoux et une sur Villefranche et organiser un déplacement à une 
compétition dans le Rhône le mercredi.  
Les championnats de France des jeunes se sont bien déroulés, avec la 5ème place d’hélène ballandin. Le 
coût est de 2700€ pour 13 personnes sur trois jours. 
Les championnats de France de course en montagne se sont déroulés à Courchevel le 20 août avec la 
quatrième place de Benoît LIGIER en juniors et la troisième place d’Anne Lise VARTORE en espoir. 
Julien SADOT est 145ème en senior. Benoît est susceptible de décrocher sa première sélection en 
équipe de France si le DTN sélectionne une équipe junior pour les championnats du Monde de la 
spécialité en Turquie. 
 
2/ Suivi des athlètes 
 La formule de cette année est reconduite avec quelques aménagements comme la prise en compte de 
la montagne. Budget 9000€ en « manque à gagner sur les licences ». Attention : les athlètes ont 
obligation de participer aux interclubs et championnats pour bénéficier de ces avantages. 
 
3/Corrida des Beaujolais nouveaux du 18 novembre 
Les B.R.R. ont intégré notre épreuve dans la plaquette de présentation. La course et la soirée musicale 
aura lieu à RIVOLET en nocturne. Bernard CANDAS s’occupe de l’éclairage du parcours. 
 
4/ MEETING 2006 
Il manque un nombre important de subventions non versées (3800€ caisse d’épargne, 2200€ conseil 
régional via la ligue et 1800€ de GDF. La prévision financière est un solde positif de 2000€. 
Jean-Claude a établi le bilan financier sur les 5 premières éditions ; ce dernier fait ressortir un bénéfice 
cumulé de 12 801 € (déduction faite du salaire de l’emploi jeune). 
Pour l’édition 2007 le meeting aura lieu le 30 juin support des interrégionaux sans concurrence de la 
fête de l’été et des autres championnats car décalés d’une semaine par rapport au sprint/sauts/lancers.   
 
5/ Prix des licences 2007 
Le Comité directeur fixe à 130€ le prix des licences toutes catégories et à 100 € pour les renouvel-
lements et étudiera en détail le projet présenté par Michel LEFEBVRE de favoriser  les compétiteurs 
par rapport aux athlètes « loisirs ». On s’oriente vers une majoration du prix des licences avec une 
remise pour ceux qui participent aux compétitions. Sur proposition de Benoît LIGIER les entraîneurs 



dès la saison 2006/2007 présenteront aux athlètes dès le début de la saison les objectifs majeurs avec 
les dates à bloquer. 
Le comité directeur réfléchit à l’adoption d’un nouveau barème de remboursement des frais 
kilométriques équitable pour le club et les conducteurs et simple à mettre en œuvre.  
 
6/ Assemblées générales 
Elles auront lieu à TREVOUX le 27 octobre. 
 
7/ Compétitions à venir 

- Le 01/10/06 - Challenge d’automne à Parilly. 
 
En raison de l’indisponibilité du Stade Jean Le Mouton aux dates initialement retenues (foot oblige...), 
il a été décidé, sur proposition de Jean Luc : 

- le 07/10/06 à TREVOUX début des épreuves à 14h : Compèt. Ecole d’Athlé/Poussins, 
- le 14/10/06 à VILLEFRANCHE début des épreuves à 14h30 : EQUIP’ATHLE. 

 
8/ Divers 

- Achat de matériel effectué par l’EAV de 4050 € (3250 € de haies pour Villefranche – 800 € de 
matériel d’initiation pour DOMMARTIN, matériel financé par le Ville à hauteur de 3500 €. 

- Benoît LIGIER voudrait relancer les survêtements et l’achat d’une tente pour les cross. 
Il voudrait développer la course hors stade et sport/santé/loisir. 

- Clo assure la permanence du Mardi pour les inscriptions. Un roulement devrait se 
mettre en place pour celle du jeudi entre Véronique, Anne, Christine et Corinne. La 
réunion avec les nouveaux parents pourrait avoir lieu le mardi 26 Septembre (à 
confirmer). 

- Pierre Valentin a trouvé une personne bénévole pour le secrétariat. 
- Vêtements de sport : Jérôme nous a transmis un devis de « Création d’identité 

visuelle » du club. Mireille se charge d’en fournir un autre. 
- La Ville demande des volontaires pour le Téléthon des 8 et 9 décembre.  

 
 

Prochaine réunion le Lundi 25 Septembre à 19h à NEUVILLE 
 
 

 


